



**Bureau d'information  
et de communication**

Rue de la Barre 2  
1014 Lausanne

## **COMMUNIQUÉ DU CONSEIL D'ETAT**

### **Désignation du nouvel archéologue cantonal**

**Le Conseil d'État a désigné Jordan Anastassov au poste d'archéologue cantonal. Spécialiste reconnu dans les domaines de la recherche, de l'enseignement, de la conservation et de la médiation scientifique, il succédera à Nicole Pousaz, qui fera valoir son droit à la retraite au 31 décembre 2025.**

Titulaire d'un doctorat ès sciences en archéologie préhistorique, M. Anastassov est né en 1975. De 2021 à 2025, il a dirigé le Musée romain de Nyon, après avoir exercé diverses fonctions dans les cantons de Genève et du Valais, ainsi qu'au sein d'institutions académiques suisses et européennes.

Spécialiste des cultures celtiques et gallo-romaines, il a codirigé pendant plus de dix ans la mission archéologique suisse sur le site de Sboryanovo, en Bulgarie. Auteur d'ouvrages et de nombreuses publications scientifiques, il a également été commissaire d'expositions en Suisse et à l'international.

Le Conseil d'État salue la vision stratégique de M. Anastassov et sa capacité à conjuguer les enjeux scientifiques, institutionnels et territoriaux liés à l'archéologie. Fort de plus de vingt années d'expérience, il dispose d'une connaissance approfondie du paysage patrimonial suisse et de ses acteurs. Il prendra ses fonctions le 1<sup>er</sup> novembre 2025.

Le Conseil d'État remercie chaleureusement Nicole Pousaz pour son engagement à la tête de l'archéologie cantonale. Sous sa conduite, la discipline s'est consolidée, tant sur le plan scientifique que dans son rayonnement auprès du public.

Bureau d'information et de communication de l'État de Vaud

Lausanne, le 02 juillet 2025

#### **RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT**

DEIEP, Isabelle Moret, conseillère d'Etat, [021 316 62 83](tel:0213166283)